
第２７２７回例会記録
司会：遠藤利秀

遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2015年 4月23日（木）12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

2015年 5月 7日(木) 12:30
本日のプログラム

2015年 5月14日(木) 12:30
次回のプログラム

☆開会点鐘 上田 稔 君 ☆Ｒソング「それでこそロータリー」
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会長報告 上田 稔 君（写真）

桜前線は、日本列島を順調に北上し、札幌市も

昨日開花宣言を出しました。当クラブの観桜会は5

月21日予定されていますが、それまでは待ってく

れそうにありません。が、散った後の桜も又良し

と言うことで、楽しみに待ちたいと思います。

今日は、カンボジアの橋の建設に関するお話し

をさせて頂きます。

今から27年前の4月10日に瀬戸大橋の開業により

旅客・貨物鉄道7社の線路が全て結ばれ、日本列島

は｢一本列島｣となりました。同じ年の3月13日に青

函トンネルが開業していたため、名実ともに全国

が陸路で繋がったわけです。同時に青函連絡船は

その重責を全うして引退して行きました。その後

の経過はご存知の通りですが、輸送にかかる時間

の短縮と安定化は物流の姿を変え、大きな経済効

果をもたらしました。

このことを思い出したのは､カンボジアで建設が

進められていました「つばさ橋」が4月6日に開通

した、とのニュースに接したからです。

日本の無償資金援助でメコン川を渡る2215ｍの

橋梁が実現しました。これにより、タイの首都バ

ンコクとカンボジアの首都プノンペン、ベトナム

最大の都市ホーチミンを結ぶ900㎞の｢南部経済回

廊｣が一本の道で結ばれたのです。

以前は時間も運行も不安定なフェリーに依存し

ていただけに、橋が地域や経済などに与える影響

は計り知れないと言われています。

もうーつ嬉しいことは、この橋が日本の高い技

術で築かれ、東南アジアの人々のために役立つこ

とです。建設を指揮した北田郁夫プロジェクトマ

ネージャーも、土木技術者は「人々の暮らしを良

くするための仕事をしているのだと再認識」した

そうです。

東南アジア諸国連合は年末に経済統合を予定し

ています。人・物・金の動きが活発になります。

この橋が文字通り、圏域経済が飛躍するための

「つばさ」になれば良いと思います。

幹事報告 黒坂 貴行 君
１．前回、報告したインターアクト地区大会の件

を訂正します。

遠軽高校ＩＡＣより、部長及び部員より参加

希望があるとの連絡があり、内容等を本日の理

事会で協議します。

2．2500地区奨学金委員長より、平成26～27年奨
学金報告が来ています。児童養護施設4施設から
9人に対し、総額45万円をガバナー事務局に申請
しました。

３．去年10月に開催された、地区大会報告書のＤ
ＶＤが届いています。参加者にお配りします。

４．日本ロータリー親睦ゴルフ北海道大会が6月22
日(月)、小樽カントリー倶楽部で開催されます。
参加費16,000円、プレイ代は19,000円程度、先
着100名で締め切りです。
参加希望の方は、お早めにご連絡ください。

５．本日、例会終了後に理事会を開催します。

ＰＥＴＳ、地区協議会報告

次 年 度 活 動 計 画



【
事
務
局
】

【
例
会
場
／
日
】

〒099-0415
北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目
遠 軽 商 工 会 議 所 内

Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134
E-mail：info@engaru-rc.com
北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目
ホテル サンシャイン
Tel 0158-42-1151 Fax 42-1151
毎週木曜日 12:30～13:30
第3木曜日は夜間例会(18:00～19:00)

編集・発行 メディア委員会
（担当月）

委 員 長 山田 荘一 ( 5・ 6月)
副委員長 東海林 勉 (11・12月)
委 員 佐久間英昭 ( 7・ 8月)

遠藤 利秀 ( 9・10月)
伊藤 太一 ( 1・ 2月)
本吉 春雄 ( 3・ 4月)
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本日のプログラム 会員卓話
山田荘一の 知ったかぶり中東を考える

山田 荘一 君

今日は私の知っている範囲で中東のことを少し
考えてみたいと思います。
■私と中東

地図を見て下さい。私はエジプト、ヨルダン、
イスラエル、シリアに、ずいぶん昔ですが旅行し
たことがあるので、興味があります。
また、我が家では30年前くらいから色々な国か

らの留学生をホームステイで受け入れてきました
が、中東からの人も居ました。わからない国、中
東について少しでも理解が深まれば幸いです。
■中東とはどこか
ヨーロッパから見て東の方の中間ぐらいに位置

するので中東とされました。
■中東はいつから世界の火薬庫だったか
メソポタミア文明が出来た5000年前から紛争が

絶えません。東西の中間に有り、シルクロードを
通って動く文明や宗教、経済の十字路ということ

で覇権争いが続いています。
■日本人の中東観
われわれ日本人がイメージすることは、まず砂

漠の、石油の出る、イスラム教の国々。知らない
という人も多いと思います。
■ユダヤ人とパレスチナ人
ユダヤ教を信じている人がユダヤ人で、イスラ

エルを建国したのは第二次世界大戦の後です。
しかし、もともとそこにパレスチナ人が住んで

いた所、宗教が複雑なのでなかなか上手くいかな
い。それが今でも両者がもめている始まりです。
■エルサレムはなぜ聖地か
歩いて30分くらいの狭い地域にキリスト教、ユ

ダヤ教、イスラム教、の三大聖地があります。 ☆閉 会 点 鐘 上田 稔 君

☆今月会報担当 山田 荘一 君
2014-15_39th_02

例会日 会員 出席計算
出席者数

メイク
出席率 無断欠席

数 会 員 数 アップ

＊2014～15年度 遠軽ＲＣ役員＊

会 長 上 田 稔
副 会 長 兼 平 哲 雄
会長 木 村 一 則
幹 事 黒 坂 貴 行
会 計 島 田 光 隆
Ｓ Ａ Ａ 遠 藤 利 秀
直前会長 渡 辺 政 俊

出席報告 出席委員長 石井 定男 君

4月16日 35 31 21 3 77.4%
4月23日 35 31 26 83.8% 1

ニニココ 親睦活動委員長 成田 弘明 君
ＢＯＸ 2014-15年度 合計 446,000円

キリスト教ではイエスが十字架にはり付けられ
た場所、ユダヤ教は古代、神殿があった場所、イ
スラム教は教祖ムハンマドの魂が昇天した場所、
というわけで宗教が複雑に絡んでいる場所です。

■イスラームの民の風習
・断食（ラマダン）はなぜするの？
断食を通じて貧しい人々の気持ちを身をもって

経験（相互扶助の考え）し信仰を捧げる、忍耐力
が必要な1ヶ月で一年で最も神聖な月のことです。
・一日5回の礼拝
どこに住んでいても厳粛に守られています。

■なぜユダヤ人は嫌われたのか
約2000年前、パレスチナの地を追われて世界中

に離散、迫害の中で生き延びる方法を考えて独自
のコミュニティを作り、財産を大切にし、頑なに
掟や戒律を守ってきたので、土地や隣人よりも、
自分たちが生き残ることを目指してきた。
また、キリストを裏切り十字架送りにした弟子

のユダがユダヤ人だった、選民意識が強い、卑し
い職業といわれた金貸しをやっていた、等々。嫉
妬されている面もあります。一方で芸術、学術に
秀でた人を多く輩出しています。

＊異文化理解とは、相手の文化、歴史、宗教観な
ど、違いをそのまま認めいくことだと思います。


